
Shopper, se ne parla a Roma

<p>Un convegno il 7 marzo farà il punto sulle novità introdotte dalla legge 296/06.</p>
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 Consorzio Polieco affronterà lunedì 7 marzo a Roma il delicato tema della
messa al bando degli shopper in un convegno intitolato: “La normativa sugli
shoppers è cambiata – Raccontiamoci come”.

L'incontro vedrà riuniti nella stessa sala, per la prima volta dall'entrata in vigore del bando,
esponenti delle istituzioni, delle associazioni, le aziende che producono biopolimeri, quelle della
grande distribuzione e i riciclatori. In sostanza, come ricordano gli organizzatori, tutti gli
stakeholders della “filiera dello shopper”. Anche se mancano, nel nutrito elenco dei relatori, i
produttori di shopper, per altro gli attori della filiera che stanno pagando il prezzo più alto della
messa al bando dei sacchetti.

Senza censure o riserve. Il convegno si propone come momento di confronto e dibattito
pubblico, "senza censure e senza alcuna riserva", ma probabilmente non mancheranno
discussioni accese, se si considera che l'entrata in vigore della legge 296/06 ha creato forti
contrapposizioni sia tra industria e istituzioni, sia all'interno dello stesso mondo imprenditoriale. 
L'incontro, si legge nella presentazione: "vuole innescare una stimolante discussione per
riflettere non solo sui necessari atti legislativi da promuovere, ma anche sulle iniziative di
carattere operativo da assumere". E, ancora: "Allo stato attuale si rischia che dal bando,
scaturiscano gravi conseguenze per il comparto del riciclo delle materie plastiche e per il
mercato dei materiali riciclati in generale".

 PROGRAMMA 

09.15: Registrazione partecipanti.
09.45: Apertura dei lavori - Enrico Bobbio, Presidente PolieCo. 

10.00 I Sessione: IL DIALOGO CON LE ISTITUZIONI
- On. Angelo Alessandri - Presidente VIII Commissione Ambiente, Territorio e Lavori Pubblici;
- On. Giovanni Fava - Presidente della Commissione Parlamentare di Inchiesta sui fenomeni
della contraffazione e della pirateria in campo commerciale;
- On. Paolo Russo - Presidente della XIII Commissione Agricoltura;
- On. Ermete Realacci - Membro della VIII Commissione Ambiente, Territorio e Lavori Pubblici;
- Dott. Marco Lupo - Ministero dell’Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare - Direttore
Generale per la Tutela del Territorio e delle Risorse Idriche: La problematica delle scorte: è



possibile la vendita all’estero?”;
- Dott.ssa Loredana Musmeci - Dirigente di ricerca Istituto Superiore Sanità: "”Le differenze tra
shoppers in PE, shoppers prodotti con biopolimeri e shoppers contenenti additivi per la
biodegradabilità. Pro e contro”. 

11.15: II Sessione: IL DIALOGO CON L’UNIVERSITÀ
- Prof. Franco Silvano Toni di Cigoli – Università di Padova; British Institute of International and
Comparative Law, Londra; Consorzio Pisa Ricerche: “La costruzione di linee strategiche
industriali compatibili con l’ambiente muovendo dal diritto Europeo”.

11.45: III Sessione IL DIALOGO CON LE PROFESSIONI
- Avv. Tommaso Marvasi – Foro di Roma: “Il diritto delle “borse da asporto” nella
giurisprudenza”.
- Avv. Andrea Calisse – Foro di Parma: “Imballaggio” e “non imballaggio”: tratti di diritto.

 12.15: IV Sessione IL DIALOGO CON LE ASSOCIAZIONI AMBIENTALISTE
- Dott. Stefano Ciafani – Responsabile Scientifico nazionale, Legambiente. 

12.30: V Sessione IL DIALOGO CON IL MERCATO: LA GRANDE DISTRIBUZIONE
- Dott. Maurizio Zucchi - Direttore Qualità COOP Italia;
- Dott. Luigi Borrelli - Category Manager Prodotti a Marchio - Despar Servizi;

13.00: LUNCH

 14.00: VI Sessione IL DIALOGO CON IL MERCATO: LE IMPRESE
- Dott. Versari Marco Reponsabile Marketing Strategico - Novamont;
- Dott. Wolfgang Eckey/Dott. Pascal Berger – Cereplast;
- Dott. Pasquale Paolillo/Dott. Gaetano Paolillo – Color Tec;
- Dott. Massimo Centemero – Coordinatore e Direttore Tecnico CIC:
- Dott. Leonardo Delle Foglie – Titolare Tersan Puglia: “Le problematiche degli shoppers in un
impianto di compostaggio”; 

15.00 VII Sessione IL DIALOGO CON IL MERCATO: IL RICICLO
- Dott. Corrado Dentis – Presidente Assorimap: “Aspetti politici ed economici per il comparto dei
riciclatori anche alla luce delladirettiva di Bruxelles e al suo recepimento; Mancano 250.000
tonn/anno di materiale riciclato, quali soluzioni?”
- Ing. Maria Ioannilli – Università di Roma “Tor Vergata”: “Il flusso dei materiali riciclabili in
Italia”;

Ore 15.30 DIBATTITO: "Ruolo del PolieCo in relazione alle problematiche scaturite nel
comparto del Riciclo".

Ore 16.15 CONCLUSIONI. Enrico Bobbio – Presidente PolieCo
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